

Grâce au dispositif "Classe Histoire et Patrimoine" financé par le département de la Vienne, les élèves de 4e et de 3e de l'option Langues et Cultures de l'Antiquité Latin et Grec ont pu bénéficier d'une journée de visites et d'ateliers au Musée archéologique de Civaux. En effet, après avoir découvert les différents jouets des Romains, ils ont fabriqué une poupée articulée en argile puis ils ont suivi un atelier autour de l'écriture sur tablette de cire et d'argile. Après un pique nique au bord du lac, ils ont enfin visité le musée de Civaux et sa nécropole antique. Une belle journée de découverte...tout près de chez nous !

## Portfolio

